



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
octubre 9, 2024 @ 10:08 am

Sheinbaum promete 3,000 kilómetros de trenes de pasajeros tras aprobación de reforma en el Congreso

Sheinbaum anunció este miércoles una inversión pública de 150,000 mdp en 2025 para comenzar con la construcción de 3,000 kilómetros de trenes de pasajeros en su mandato.



Claudia Sheinbaum Foto: Gobierno de México

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció este miércoles una inversión pública de 150,000 millones de pesos en 2025 para comenzar con la construcción de 3,000 kilómetros de trenes de pasajeros en su mandato, tras una nueva reforma constitucional.

Sheinbaum ha celebrado la aprobación unánime ayer, martes, en la Cámara de Diputados de una iniciativa que envió el expresidente Andrés Manuel López Obrador (2018-2024) para que el Estado pueda desarrollar ferrocarriles de pasajeros en vías férreas, aunque estén bajo concesión de empresas privadas de transporte de carga.

“Esto queda ahora en la Constitución, que el Estado puede utilizar las vías actuales que están concesionadas para el transporte de pasajeros”, ha informado en su conferencia matutina sobre la reforma, que aún debe avalar el Senado.

[Sheinbaum promete 3,000 kilómetros de trenes de pasajeros tras aprobación de reforma en el Congreso \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)